
個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年２月１４日 １７時１３分 受 付 

質 問 順 位  第 １０ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員  南 賢治 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

令和５年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１.武豊北インタ

ーチェンジ（仮

称）の供用開始と

周辺地域の整備

について 

【趣旨説明】 

武豊北インターチェンジ（仮称）は、南知多道路の利便性を向上させ、南知多道

路のさらなる利用促進を図ることを目的としており、武豊町市街地や常滑市南部

地域からのアクセス向上を図るために、半田インターチェンジと武豊インターチ

ェンジの間に新たなインターチェンジを設けるものと聞いています。 

 

現時点における工事の進捗はさまざまな要因がある中、完成が延期となってお

り、明確な供用開始の時期については、未だ明確な説明ができる状況にはないよ

うですが、完成すれば、今まで半田インターチェンジもしくは武豊インターチェ

ンジを利用されていた企業関係車両や、一般の方が多く利用していただけるもの

と考えております。 

 

しかしながら、利用者の増加にともない交通量が増加することで、住民の交通

安全の確保や渋滞への対応など本町としても取り組まなければならない諸課題も

発生してくると思われます。 

 

そこで、この一大事業がもたらす社会的変化・利便性の向上などを本町にとっ

て有益かつ効果的なものになるよう迅速に対応していく必要が急務であると考

え、以下質問します。 

 

【質問事項】 

① 武豊北インターチェンジ（仮称）の進捗状況、また供用開始時期はいつ頃にな

るか。 

② 武豊北インターチェンジ（仮称）の開業にあたりどのような影響があると考え

ているか。 

③ 武豊北インターチェンジ（仮称）周辺地域の利活用についての方向性をどのよ

うに考えているか。 

④ 企業誘致に適した地域となるように思うが、どのように考えているか。 

⑤ 周辺道路への影響をどのように考えているか。 

 

 

 

 


